

BOURSE DE LA COMMISSION EUROPEENNE POUR LES ETUDIANTS EN INTERPRETATION DE CONFERENCE

Les bourses s'adressent aux étudiants en master/troisième cycle en interprétation de conférences ou ayant l'intention de s'y inscrire pour effectuer une année scolaire (ou que pour la dernière année par cycle d'études) à l'étranger.

La contribution financière proposée pour les études de master/troisième cycle en interprétation de conférence consiste en un paiement unique d'un montant équivalent aux frais d'inscription (droit d'inscription et/ou frais administratifs), avec un plafond de 3 000 euros.

La demande se fait au plus tard le mi septembre.

https://ec.europa.eu/info/education/study-or-teach-abroad/scholarships-and-student-finance/find-scholarship/bursaries-conference-interpreting-students_fr

Commission européenne:

1049 - Bruxelles

<https://ec.europa.eu/>